

La Caravane de l'Intégration est un programme organisé par la chaîne de télévision panafricaine Africable visant à renforcer le sentiment d'unité et la connaissance mutuelle des pays francophones d'Afrique de l'Ouest.

Durant 90 jours, un camion itinérant traverse les capitales et autres villes importantes d'Afrique de l'Ouest donnant l'occasion de reportages quotidiens sur le pays et la ville hôte, tout en menant des actions de sensibilisation (alimentation, lutte contre le sida, ...) et en offrant une scène aux artistes locaux.

C'est ainsi que lors de son passage à Natitingou, la Caravane de l'Intégration a accueilli deux chanteurs célèbres de la région, l'Atacora-Donga : *Yacinthe* et *Data Mao* (ce dernier, Bétamaribè de naissance, ayant été par ailleurs notre guide lors de nos deux visites du pays Somba).

{gallery}lau-marc/201007/data-mao{/gallery}